





Motivasi tidak hanya menjadi siswa terlibat dalam kegiatan belajar sekolah, motivasi juga sangat penting dalam keaktifan siswa dalam belajar. Siswa yang termotivasi untuk belajar sesuatu akan mempunyai semangat yang tinggi dalam belajar baik itu disekolah maupun di lingkungan tempat tinggal. Dengan adanya motivasi maka siswa akan sungguh-sungguh belajar dan akan termotivasi untuk menjadi siswa yang berprestasi.

Kalau melihat kenyataan yang ada pada siswa kelas I di MIN Sukolilo yang terdiri dari 24 siswa, masih ada siswa yang kurang motivasi belajarnya yang terdiri dari 4 siswa. Dari 24 siswa tersebut yang mendapatkan KKM ada 20 siswa, sehingga dikatakan siswa tersebut tuntas. Sedangkan siswa yang masih dibawah KKM ada 4 siswa sehingga belum dikatakan tuntas hal ini disebabkan karena kurang mengerti pada materi yang diajarkan oleh guru, kurangnya media untuk mendukung pembelajaran, serta kurangnya motivasi anak untuk belajar.

Berdasarkan hasil pengamatan serta informasi dari guru mengajar, bahwa kelas tersebut memiliki karakteristik yang berbeda-beda. Ada diantaranya yang masih malu untuk berbicara serta berkata-kata dengan guru maupun temannya dikarenakan kendala bahasa yang dipakai oleh siswa yang berbeda-beda (bahasa indonesia, madura, jawa). Serta tak jarang dari siswa yang berbicara sendiri ketika guru menerangkan pelajaran hal ini disebabkan kurang siapnya anak menerima pelajaran. Serta berdasarkan pengamatan, guru menerangkan pelajaran menggunakan metode ceramah dan kurangnya media yang diajarkan oleh guru, sehingga

kurang menarik bagi siswa kemungkinan banyak siswa yang merasa malas, bosan, dan jenuh.

Bosan dan jenuhnya siswa, disebabkan karena pembelajaran yang selalu berpusat pada guru, suasana kelas kaku, media pembelajaran yang kurang mendukung, pengorganisasian siswa belum optimal. Karena siswa jarang diberikan kesempatan untuk tampil kedepan kelas. Bukan hanya disekolah siswa malas dalam belajar, sedikit banyak siswa kelas IA apabila dirumah mereka juga malas dalam belajar, sehingga juga berpengaruh dalam nilai belajar siswa disekolah yang masih dikatakan rendah dalam nilai pelajaran Bahasa Indonesia.

Untuk mengatasi permasalahan selama proses pembelajaran, dibutuhkan suatu model pembelajaran yang bervariasi dan strategi belajar mengajar yang menyenangkan agar dapat menuntaskan hasil belajar siswa. Pembelajaran yang memungkinkan siswa dapat mengembangkan kecerdasan yang dimilikinya. Dengan ini peneliti dan guru mengadakan perubahan model belajar dengan menggunakan media bermain kartu yang sudah diperaktekkan pada siswa. Belajar yang aktif dan menyenangkan sangat disukai siswa.

Agar siswa selalu semangat dan termotivasi untuk belajar, guru berusaha mengadakan persaingan dalam belajar diantara siswa. Guru tidak bosan-bosannya selalu memberikan pertanyaan sebelum dan sesudah pelajaran. Selalu memberikan penghargaan, dan pujian kepada siswa





